

Schüler spenden an die Kinderlobby Straubing-Bogen

Die Schülerinnen und Schüler der Mittelschule Bogen haben für die Kinderlobby **Straubing-Bogen** verschiedene Projekte durchgeführt und die Einnahmen von 500 Euro nun an den Kinderhilfsverein gespendet. Zu den Aktionen zählten der Limonadenverkauf sowie die gesunde Pause mit Vollkornbrot mit Kräutern und Frischkäse belegt und Fruchtspieße und auch eine ungesunde Pause mit Kakao und Lebkuchen und nicht zuletzt Schokolollis als Weihnachtsgruß. Damit wurde den Mitschülern eine kleine Freude bereitet. Außerdem wurde Eis verkauft. Die für die beteiligten Klassen verantwortlichen Lehrkräfte – Klasse 6a (Klassenleitung Julia Geitz, stellvertretende Schulleitung) und Klasse 6b (Michaela Söldner, Lin) – waren vom Engagement ihrer Schülerinnen und Schüler begeistert. Sie betonten, dass nicht nur die Kinderlobby einen Grund zum Freuen habe. Auch die Schülerinnen und Schüler der Mittelschule Bogen hätten sich über die großartigen Aktionen und über den abwechslungsreichen Schulalltag gefreut. Bei der symbolischen Scheckübergabe erzählte der 2. Vorsitzende der Kinderlobby Straubing-Bogen, Dieter Zollner, dass



der Kinderhilfsverein Kinder und Jugendliche aus bedürftigen Familien in der Stadt Straubing und im Landkreis Straubing-Bogen im schulischen, musischen und sportlichen Bereich unterstützt. Inzwischen könnten auch Projekte in diesen drei Bereichen gefördert werden. – Bildmitte: Schulleiter Markus Tosch (links), stellvertretende

Schulleitung Julia Geitz und Michaela Söldner, Klassenleitung 6b, (4. von links), übergaben den Scheck an den stellvertretenden Vorsitzenden der Kinderlobby Straubing-Bogen, Dieter Zollner, (3. von links) mit beteiligten Schülerinnen und Schülern.

Foto: Mittelschule Bogen